

ces dépendances, de cette avenue, il n'y avait aucune trace l'année dernière. Un grand jardin s'étend devant le presbytère ; et là où, l'automne dernier encore, il n'y avait que des souches et des cailloux, l'on peut voir aujourd'hui les fleurs les plus variées, des légumes de toutes sortes, et des fruits aussi avancés que dans la plupart de nos paroisses environnantes : le melon délicieux que nous avons goûté à la table de M. le curé de S. Ubalde, nous permet de le dire en toute connaissance de cause.

Les progrès étonnants qui se sont faits à S. Ubalde depuis l'année dernière, sont dus en grande partie—avons-nous besoin de le dire—au zèle et à l'activité de son digne curé, M. De la Chevrotière. A peine arrivé à ce poste, il s'est mis à l'œuvre ; admirablement secondé par ses paroissiens, qui se sont imposés d'énormes sacrifices, il a réussi en une seule année à donner à S. Ubalde une jolie chapelle, une sacristie convenable et un bon presbytère.